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Beratungsfolge Termin Entscheidungen 

Stadtverordnetenversammlung 21.07.2022  
 
Anfrage der NBL-Fraktion zum Stand der Blütenwiesen 
 
Sachdarstellung: 

Entfällt. 
 

Anfrage: 

1. Welche Flächen wurden in den letzten Jahren zu sogenannten „Blütenwiesen“ umgewandelt? 
2. Welche Flächen sind in den nächsten fünf Jahren zur weiteren Umwandlung vorgesehen? 
3. Wie wird das Anlegen der Blütenwiesen an den einzelnen Standorten konkret durchgeführt (einsäen, 
abmagern etc.) 
4. Welche Einsparungen an Personal- und Mähkosten lassen sich im Ergebnis durch die Maßnahmen 
insgesamt erzielen? 
 
Die Stadt Neu-Anspach strebt an, im zunehmenden Maße sogenannte Blütenwiesen anzulegen. Zum einen 
gebietet diese Maßnahme dringend des Insektenschutzes angesichts der massiv sinkenden Zahlen des 
Insekten- und Vogelbestandes. Zum anderen können hierdurch im Nebeneffekt auch Einsparungen erzielt 
werden. Vor diesem Hintergrund ist der Sachstand von Interesse. 
 
Es wird gebeten, bei den bereits umgewandelten und den zur Umwandlung anstehenden Flächen jeweils 
einen Lageplan beizufügen und die Größe der Flächen anzugeben. 
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